

DOI: 10.18572/1812-3929-2020-12-34-39

Процедура распределения обнаруженного имущества ликвидированного юридического лица (правовые аспекты)



ЛАПТЕВ ВАСИЛИЙ АНДРЕЕВИЧ,
судья Арбитражного суда города Москвы,
профессор кафедры предпринимательского
и корпоративного права Московского государственного
юридического университета имени О.Е. Кутафина (МГЮА),
доктор юридических наук

✉ laptev.va@gmail.com

Лаптев В.А.

Процедура распределения обнаруженного имущества ликвидированного юридического лица (правовые аспекты)

В результате реформы законодательства о юридических лицах в России в 2014 г. закреплена процедура распределения имущества ликвидированного юридического лица в судебном порядке, ранее не имеющая правовой регламентации в отечественном правоведении. В настоящей статье раскрываются предпосылки введения данного института, порядок и процессуальные аспекты его реализации. Рассматриваются правовые последствия назначения процедуры и ее завершения. Приводится обзор судебной практики и определяются возможные пути ее развития.

Ключевые слова: корпорация, ликвидация, процедура распределения имущества, наследство юридического лица.

The Procedure for Distribution of Discovered Property of a Liquidated Legal Entity (Legal Aspects)

Laptev Vasily A., Judge of the Commercial Court of Moscow, Professor of the Department of Entrepreneurial and Corporate Law of the Kutafin Moscow State Law University (MSAL), LL.D.

As a result of the reform of the law on legal entities in Russia in 2014, the procedure for the distribution of property of a liquidated legal entity in court was established, which previously did not have legal regulation in domestic law. This article discloses the prerequisites for the introduction of this institution, the procedure and procedural aspects of its implementation. The legal implications of the appointment and completion of the procedure are considered. It provides an overview of jurisprudence and identifies how it can be developed.

Keywords: corporation, liquidation, procedure of property distribution, inheritance of legal entity.